

Wie die Schlüsselblume zu ihrem Namen kam!



Eines Tages erfuhr Himmelswächter Petrus, dass einen Zweitschlüssel für die Himmelpforte angefertigt hatte. Petrus war sehr empört und in seiner Aufregung verlor er obendrein noch den richtigen Schlüssel.

Er fiel ihm aus der Hand vom Himmel herunter auf eine Wiese. Sofort schickte Petrus die himmlischen Heerscharen los, um ihn zurückzubringen. Doch die Engel mussten ziemlich lange suchen, denn auf der Wiese waren lauter kleine gelbe Blumen aufgeblüht.

Deren Blüten ähnelten dem Bart des vermissten Himmelsschlüssels. So bekam der Legende nach die kleine gelbe Wiesenblume ihren Namen "Schlüsselblume".



Ihr botanischer Name ist *Primula veris officinalis* und *Primula* bedeutet so viel wie "die kleine Erste".

Die Erde ist immer noch voll schöner Wunder.

Joseph von Eichendorff